



Blau-Weiß 96 Schenefeld e.V.
Abteilung Floorball
Achter de Weiden 91
22869 Schenefeld
presse@floorball-schenefeld.de

PRESSEMITTEILUNG

+++Deutsche Meisterschaft in Schenefeld steht an+++

Am 20./21. Mai finden in Schenefeld erstmals Deutsche Meisterschaften im Floorball statt. In der Altersklasse U15 kämpfen die besten 8 Teams Deutschlands auf dem Kleinfeld um den Pokal. Mittlerweile stehen alle Teilnehmer fest und die letzten Planungen laufen. Gemeinsam mit dem Turnierleiter Bernd Thiell werfen wir einen Blick auf die Vorbereitungen und alle Teilnehmer.

„Schon im letzten Jahr hatten wir überlegt, kurzfristig als Veranstalter der U15 KF DM einzuspringen. Allerdings war das dann aus verschiedenen Gründen nicht möglich. Dabei wurde dann der Entschluss gefasst, sich für die DM 2023 zu bewerben“, sagte Bernd Thiell auf die Frage, wie es zu der Bewerbung für die DM kam. „Dieser Schritt sei aufgrund der Größe und Erfolge der Abteilung auch längst überfällig gewesen“, so Bernd Thiell weiter. Herausforderungen gab es bei der Vorbereitung einige, doch durch verschiedene Arbeitsbereiche konnten diese oft schnell gelöst werden. „Leider stellte sich schnell heraus, dass die Unterkünfte in Hamburg und Umgebung am Himmelfahrtswochenende stark ausgebucht sind. Auch 2 Wochen vor dem Turnier ist noch nicht alles geklärt,“ so Bernd Thiell, welcher dies als die größte Herausforderung bei der Planung beschreibt. Auf die Frage, ob wir in den nächsten Jahren weitere Deutsche Meisterschaften in Schenefeld erwarten können, sagte Bernd Thiell: „Für eine erneute Bewerbung für die Austragung einer DM in Schenefeld sind wir offen, allerdings hängt es eben von vielen Faktoren ab.“ Der Ausrichter ist automatisch gesetzt und sollte daher auch ein entsprechendes Niveau aufweisen, um an der DM teilzunehmen. Und eben dieses Niveau hat die goldene Generation der Schenefelder, womit wir zur Vorstellung der Teams kommen. Das Heimteam hat sich auch spielerisch souverän für die DM qualifiziert. Ohne einen einzigen Punktverlust in Haupt und Masterround setzte sich das Team von Trainer Pavel Dvorak und Ian Meyer durch. In Gruppe A treffen die Blau-Weißen zunächst auf DHfK Leipzig, welche sich ebenfalls sehr souverän qualifiziert haben und als einer der Favoriten in diese DM gehen. Außerdem spielen in Gruppe A noch die Dragons aus Bonn und die Piranhas aus Amendingen. Das junge Bonner Team überzeugt durch Ihren Zusammenhalt, verlor aber in der Qualifikation bereits gegen Floorball Griedel aus Gruppe B und gehört damit wohl nicht zu den Favoriten. Amendingen verlor ebenfalls ein Spiel gegen einen Teilnehmer aus Gruppe B. Mit 3:6 verloren sie gegen Stern München, welche allerdings auch als die absoluten Favoriten gelten. Womit wir bereits bei Gruppe B sind. Zusätzlich zu den schon angesprochenen Stern München und Floorball Griedel spielen hier noch TV Eiche Horn Bremen, welche sich ohne Punktverlust in der Regionalliga Niedersachsen / Bremen durchsetzen konnten und die Red Devils aus Wernigerode, welche nur äußerst knapp dank des Torverhältnisses vor Dessau und MFBC Leipzig platziert waren.

Favoritenrollen hin oder her, am Ende des Tages sind alle Mannschaften, die sich für die DM qualifiziert haben, verdient dabei und haben alle das Potenzial das Turnier zu gewinnen. Wir sind gespannt, wer sich am Ende durchsetzen kann und wünschen allen Teams eine gute Anreise und viel Erfolg.

Wie ist der Himmel???

Blau-Weiß!!!

